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COSTA NOROESTE

ElAyuntamiento colaborará con las
asociaciones de diabéticos y celiácos
El alcalde, Lorenzo Sánchez, firmó un convenio con ambas entidades
para ayudarlas en el desarrollo de sus actividades con 1.800 euros a cada una---

------.-------
LA VOZ ROTA

El Ayuntamiento ha firmado dos
nuevos convenios de colabora.
ción con la Asociación de Celía-
cos de Rota ACROTA, y con la
Asociación de Diabéticos de la
localidad La Merced.

Los acuerdos fueron rubrica-
dos por el alcalde. Lorenzo Sán-
chez. y las presidentas de la Aso-
ciación de Celiacos, Laura Rodri-
guez, y de Diabéticos, Victoria
García, en un acto celebrado en
la sala de juntas del Palacio
M'.micipal Castillo de Luna con
la presencia de la delegada de
Pa.-ticipaciór. Ciudadana, María
Eva Corrales Cabal1ero, y de
diversos miembros de las citadas
entidades.

A través de am bos convenios,
el Ayuntamiento apoya a estas
asociaciones con una aportación
anual de L800 euros para cada
um. una cantidad con la que se
pretende facilitar y promover las
distintas actividades, asi como
la tarea diaria de cada una de
estas asociaciones en torno a las
que se concentran un buen
número de vecinos afectados por
estas enfermedades.

Labor scdal
En su intervención, la responsa-
ble d" Participación Ciudadana
resaltó la labor que realizan
ambas asociaciones a ]a hora de
dar apoyo y ayudar a los v"cinos
de la localidad que padecen estas
enfermedades)' a sus familiares.

E;vaCorrales hizo hincapié en

SA'NIl.ÚC.Ar.!

M lL~J -~~ ; t. ,"ir.".','.',,'.'

RÚI3RICA. Momento de la firma entre ei primer edil y las presidentas de las asociaciones. 1L.v,

la ]inea de colaboración que man-
hen" y ha mantenido el Ayunta-
miento con numerosas asocia-
ciones de ]a loca]idad, refirién-
dos" especialmente a las que
l1egan a prestar un servicio de
ayuda «a personas con enferme-
dades como]a diabetes, ]a fibro.
mialgia, o la enfermedad celíaca,
y que en ocasiones no alcanzan a
ofrecer las administraciones que
tienen las competencias».

Por su parte, ]a presidenta de
]a Asociación d" Diabéticos agra-

I~IConsistorio ha invertido
casi 700.000 euros en la
iglesia de la TrüI1idad

LA VOZ SAN'..ÚCAR
, -

El d.,legado de Fomento. Marco
Antonio Cabal!ero, ha salido al
paso de las declaraciones efec.
tuadas por ]a delegada provincial
de Cultura, Dolores Caballero,
sobre la Iglesia de la Trimdad. La
delegada provincial, manifestó
que desde el Ayuntamiento de
Sanlúcar no se habia actuado nun-
ca en e,;te templo, '<cuando se tra-
ta de una falsedad, como un temo
p]o». Según Marco Antonio Caba-
llero, en los años 1997 y 1998 se
Hevaron a cabo obras d" mejora
en esta iglesia. En concretó, en
septiembre de 1997, se redactó e]
proyecto inicial con un coste de
4.034:181pesetas. En diciembre del
mismo año se modificó e] proyec.
to y s.amplió a 9.911.383 pesetas.
y fmalmente, en septiembre de

1998se r,,'¡izaron obras varias con
un montante de 1.711.000 pesetas.
De esta forma, según explicó, el
delegado, en esos años se invirtió
69.851.93 euros en la rehabilita-
ción y con80lidación de las cubier-
tas de este templo sanluqueño.

Marco Antonio Caballero mos-
tró su asombro ante las declara-
ciones de la delegada provincial,
«ya que su delegación ha hecho
caso omiso a los requerimientos
del Ayuntamiento y de las aso-
ciaciones y ahora, hemos tenido
]a suerte de su visita». Aseguró
'lVe a pesar de que se alegran de
"Uo, espera que no sólo sea para
«hacerse la foto y prometer a cin-
co meses de las elecciones que des-
de la delegación provincial van a
actuan>,

Por otro lado, e] delegado de
Fomento pidió a la Diputación

deció al Ayuntamiento la ayuda
que prestan aportando <<unos
medios económicos que facilitan
a esta asociación llegar y ayudar
a los afectados especialmente a
las personas mayores y a los
padres de hijos diabéticos».

La presidenta de ]a Asociación
de Celíacos se mostró satisfecha
porque a través de la ayuda que
el Consistorio les brinda con este
convenio «vamos a poder hacer
frente a ]a mayoría de los gastos
que tenemos como los altos cos-

tes de los alimentos para celia.
cos, que en a]b'llnos casos llE.gan
a multiplicar por cinco su precio
norma!».

Finalmente, el alcalde. que
agradeció la labor que realizan
ambas asociaciones en la locali
dad, reafirmó el compromiso de
colaboración de este Ayunta-
miento con las asociaciones que
«crean un vínculo con los afec-

tados para ayudarse mutuam<m-
te y sacar adelante un proyecto
común».

La delegada durante su visita de la pasada semana. 1 LAvoz

provincial que emprenda más
actuaciones en la ciudad. «La
Diputación tiene un gran presu-
puesto, pero en Sanlúcar se hace
poco»,manifestó.

Asimísmo se ha vuelto a pre-
guntar «siel PSOEde la ciudad es
una franquicia de la Diputación,
porque en Sanlúcar, no funciona
como oposición».

I CIUDADANOS I l"

Tráfico corta las
principale!.calles
comerciales para
agilizar ~as
compras

P.A ROTA

Tráfico va a cortar a] tráfico
algunas de las principales
calles. comerciales del centro
de la localidad, con el objetivo
de hacer más cómodas y agra-
dables las compras d" navidad
que Se realizan habitualmen.
te en estos dias.

La delegada de Comercio,
Auxiliadora Delgado Campos,
anunciaba esta medida que
comenzará a funcionar hasta
el próximo 4 de enero, en hora-
rio de cinco y media de la tal"
de a nueve y media de la
noche, teniendo en cuenta q.le
en esta fi-anja horaria es cuan.
do más afiuencia de '9úblico
recib<, el centro.

El tráfico se cortará en dos
puntos, concretamente en Ja
calle BIas Infant'" a la que no
se podrá acceder desde la calle
Hib~l"reta; y en la caHe ]saac
Pera] a la altura de la caHe
Rosario. De esta forma habrá
acceso a la eaHe Rosario, limi.
tando el acceso a la caHe ]sa.
ac Peral. Castelar y Primo
zonas en las que las aceras son
un tanto estrechas y existen
muchos comercios.

«Con esta medida se pre.
tm,de que los ciudadanos pue.
dan realizar sus compras con
la mayor comodidad posible,
al tiempo que se busca bene'
ficiar a los comercios de ]oca-
lidad» explicó Delgado.

En cada uno de los puntos
reseñados, el Ayuntamiento
ha previsto que diversos ope.
rarios informen de estos coro
tes, y den paso a vehículos de
emergencias o a vecinos de 1m
zonas afectadas.

J~rrancanlos
trabEJjos d(~
iAsfaltado de
Cabll) Hoval

~ --

P. A. SANLÚCAR---.------

El asfaltado de Cabo Nova'
que cuentan con un montar
te inicial de 60.000 euros d,
presupuesto, ya ha comenza.
do. «Esta calle soporta un
intenso tráfico. es un centre
neurálgico de la ciudad '1
hacia falta un proyecto inlE,-
gral, porque con el mantem.
miento no bastaba» explicó la
alcaldesa, Laura S"co.

Además de] asfaltado S"
procederá a la construcción
de nuevos imbornales que
permitan la evacuación de
agua y eviten el estanca-
miento de las mismas en la
via. También se arreglará "l
acerado y se aumentará .,
número de plazas de aparca
miento.
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IIOYA URBANISMO

El Ayuntamiento realizará
mejoras enLlas 90 viviendas
El Consistorio trabaja

en un estudio para
sülventar los

problemas de

inundaciones en el

patio interior de la

urbanización

HERMINIA ROMERO

. ROTAEnmarcadodentro de las

obras de mejora que el Ayunta.
miento está nevando a cabo en di..
ferentes puntos de la localidad,
los vecinos de las 90 viviendas
ubicadas en el conjunto residen-
cial 'Paraíso interior' en la aveni-
da de GuadaJupe. también SEve-
rán benficiados por algunas de
ellas.

Para eno, la delegada de Vi.
vienda, Eva Corrales, se reunía
con parte del vecindario para ex-
plicar las obras de mejoras que se
acaban de acometer y las que se
pretenden en un futuro. En la reu-
nión, también estuvieron presen-
tes la delegada de Servicios So-
ciales, Manuela Forja, y el tenien-
te de aJc,dde delegado de Crba-
nismo, Antonio Peña.

Esta visita se producía tras las
obras de mejora que la empresa
municipal Aremsa ha ejecutado
en estos bloques para solucionar

MEDINA MÚSICA

La Unión MllsicaJl
Asidonense da
el concierto de
fin de año

ANTONIO tOsE eANDON

11 MEDINA.Elartístico altar mayor de la
Iglesia de San .Juan de Dios acogiÓ
un espectacular concierto de fin de
año, protagonizado por la banda de
la Unión Musical Asidonense, que
dirige Julián Colon, al que asistió
numeroso público que abarrotó
completamente el templo. Entre
ellos el alcalde, Francisco Carrera,
acompañado por otros miembros
de la Corporación municipal y que
hizo entrega al director de esta
agrupación de una metopa por los
años que vienen colaborando con el
Ayuntamiemo en todos los aconte-
cimientos que son requeridos.

Los 40 componentes de la agru-
pación, durante poco más de una
hora, ofrecieron un amplio reperto-
rio donde mezclaron villanc;cos

propios de las fechas, con pasado-

r,..
-.

La delegada de Vivienda con los vecinos de los in muebles.

los problemas más urgentes que
se habían detectado en la red de
saneamiento de algunas de estas
viviendas. Además de otros arre-
glos que han solicitado los veci-
nos, los técnicos del Ayuntamien-
tOestán realizando un estudio pa-
ra actuar en el patio interior de
esta urbanización, con el fin de
solventar las pequeñas inunda-
ciones que producen las lluvias
en esta zona, que no cuenta con el
suficiente drenaje.

Según adelantó la responsable
de Participación Ciudadana, se

prevé que próximamente se co-
mience con esta obra de mejora
con la se que adecentará el patio,
consiguiendo que este espacio co-
mún se encuentre en las mejores
condiciones para el disfrute de
los ciudadanos que viven en estas
viviendas acogidas al régimen de
alquiler y que fueron entregadas
en julio de 2005.

El encuen tro con la delegada
sirvió en última instancia para
que los vecinos trasladasen sus
inquietudes y necesidades al
equipo de gobierno.

La Unión Musical Asidonense en un momento del concierto de fin de año.

b]esyversionesde lasbandassono-
ras de películas de cine de máxima
actualidad.

El concierto lo iniciaron con el pa-
sodoble Torre del oro de Ricardo Do-

rado, para continuar con La Isla
(danza andaluza) de Márquez Ga-
lindo y el poema lirico de Emilio Ce-
brían Ruiz Una noche en Granada di-

vidido en tres tiempos. Fue sin duda
la interpretación más aplaudida de

la noche donde destacaron los solos

de algunos de los instrumentos de
los músicos.

En la segunda parte del concierto
la Agrupación musical interpreta-
ron la pieza musical Granada de
Agustin Lara, las bandas sonoras de
las películas Pocahontas y Piratas
del Caribe de Klaus Badlet y Ajan
Meneen y un popurrit de villancicos
populares.

"---.- . '..

CONIL
.. Abierto el proceso

para adjudicar las
barras de la Romería

11smW1icitlios...
UBRIQUE

~ Obras en las redes

de abastecimiento por
la Plaza Misión Rescate"

"''cgación Municipal de
;¡, ,. . "b,erto hasta el día

o, proceso para la
.,." de terrenos destina-

Jr<' d ¡¡,instalación de barras pa.
ra la Romería de San Sebastián.

Serán un tOtal de 18parcelas que
se ubic.ir"n en el lugar habitual
de acampada en la zona de El
Colorado. La subasta será el día
12 a la, 13.00 horas en el Salón

de Plenos. Esa mÜ,majornada se
"efialarán las parcelas sobre el
terreno ,n El Colorado. P.O.

------.-

.LaempresaAguasde Ubrique
está desarrollando obras de
mejora en las redes de agua po.
table y saneamiento de varias
caBes situadas en el entorno de
la Plaza Misión Rescate. Los !la.

b~os tienen como objetivo la
renovación de las infraestruc-
turas de abastecimiento en Pin-

tor Matéu. Gaya, Murillo. y Zur.
barán, mientras que en la calle
San Pablo see,;tá proccdie~do a
cambiar la pendiente de h. red
de aguas residuales.J.c.P.

----

JANDA

~ Laasamblea ratitica el trabajo del Grupo
de Desarrollo Rural durante diez años

.EI Centro de Recursos Asociativos, Formadv,,; yTecnolÓgicOSdel lito-
ral de la Janda acogió la segunda sesión anual de la asamblea general de
socios del Grupo de Desarrollo Rural (GDR) del Litoral de la Janda, que
coincide con la celebración del décimo aniversa.rio de esta instiruticón.

En la misma se hizo un recorrido por los trabajos desarrollados en estOs

~iez años y se aprobó el Plan de Actividades para e.steaño. J.M.R.

MEDII~A

~ POCOSasidonenses celebran el fin de año

con los actos preparados en la Alameda.Menos de cien personas se acercaron hasta la plaza de España o Aja.
meda para recibir el año nuevo. Como es tradicional. el Ayuntamien-
to asidonense programó una fiesta con fuegos artificiales y la toma de
las 12 uvas, sin embargo, a pesar de que los ciudadanos fueron convo.
cados a lo largo de t«da la tarde, al final la plaza presentó a la hora
anunciada un aspecto desangelado diferente al de años atrás. J..J.C.

'-'--

I

SAN LOCAR

~ Convenio municipal

I con la asociación de
Amas de Casa

VEJER

~ Unas 2.000

personas participan
en 'Otoño de Arte'.El programa cultural 'Otoño
de Arte' ha finalizado con más

de 35 actividades en las que
han participado unas 2.100
personas, según cálculos de la
Delegación municipal de Cul-
tura. La iniciativa ha incluido

jornadas de teatm, exposicio-
nes de fotografías y pintura, ci-
clos de cine, las actuaciones de
danza, conciertos y talleres pa-
ra niiíos y adultos. J.M.R.

. La alcaldesa, Laura Seco,

acompañada de la delegada de
la Mujer, Carmen Lo~ato, y la
presidenta de 11',asociación de
Amas de Casa 'Virgen de la Ca.
ridad' han firmado nn cnnve.

nio por el que el Ayuntamiemo
ayudará al pago dd alquiler de
la lnstalación del colectivo. Se-

co destacó la importancia de
estas asociaciones que ayudan
a las mujeres arealizarse.
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SERVICIOSEl Consistorio busca agilizar la relación del ciudadano con la administraciÓn
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Información
MARTE,2 DE ENERO. 2006

~-~~.

Los roteñospodránacreditar
sucertificadodigitalenlaOAC
Permiteidentificarseen
Internety realizar
trámites online con los
que ahorrar tiempo

-- ~-_.._.

Elpunto de partida es
un acuerdode
Avuntamiento con la
Júnta de Andalucía

-~----
iNFORMA'CIÓN
ROTA

La Oficina de Alención al Ciuda-

dano d" un importante paso ofre-
Ciendo a los vecillos la posibilidad
de solicitar un cerúficado digital
para identificar.,e en imernely re-
alizar todo tipo de tIámites on tine,
como consultar sus multas de cir-
culación, realizar la declaraciÓn
de la renL1, uobtener certificados
de vida laboral, de empadrona-
miento y domiciliación de im-
puestos municipales.

El delegado de Gobernación y
Régimen Interior, Antonio Alce-
do, ha explicado que el Ayunta-
miento ha firmado un acuerdo

con lajunul para adherirse al con-
venio de la Fábrica Nacional de la

Moneda y Timbre-RCM para que
la Oficina de Atención al Ciuda-
dano ,;e convierta en una Oficina
de Acreditación de cenificados

digit<lles, ampliando sus senieios.
Así. los ciudadanos que lo de-

seen podrán solicitar su Certifi-
cado Digital por internet desde la
web de la Fáhrica Nacional de Mo-
nedayTimbre (www,cerLfnmLes),

La Oficina de atención al ciudadano incrementa sus servidos

par', postel'Íornlente acudir con
el nÚmelo de solicitud que le fa-
ciliten y la documentación que
acredile su identidad (DNI, Pasa-
porte ()Tarjeta de Residencia) a
1, OAC con el fin de firmar del
contrato con laFNMT,"certificar
personándose fisica,,{ente ante
esta oficina que es efectivamente
la personl que figura en el cerú-
ficado digital que va a obtener.

Una vez realizado este paso, y
transcurridas cuarenta yocho ho-
ras, el usuario puede descargar
desde la web de la FNMT l' en el
mismo navegador en el qúe rea-
lizó la solicit-ud su Certificado Di-

---.------------.--------

MEJORASRebajando bordillos de las aceras

Elñminanlasb4arreras
dE!la calleSalvador Dalí
INFORMACiÓN
ROTA

La Delegación de Servicios Muni-
cipales del Ayuntamiento roteño
está actuando en las inmediacio-
nes de la sede de la Asociación de

Minusválidos de Rota, rebajando
ciertas zonas de la acela de la ca-
lle Salvador Dalí.

El teniente de alcalde delegado
de SeIVicios Mmucipales,jesús Co-
rrales Hernández, ha explicado
que eün esta actuación elAyunta-
miento da respuesta a la solicitud
realinda por la citada asociación,
para que se arreglasen algunos des-
perfectOs que se encontraban en
la acera de las calles colindantes a

la sede de la asociación, y se lleva-
ra a (Obo el rebaje de bordillos en
diversos pun tos.

La petición, que fue estudiada
sobre el terreno por los técnicos,
'la sido de esta fonna atendida, ha-
ciendo, tal y como reclamaban los
miembros de la Asociación de Mi-

"m"MAOÚN

Jesús Cor,ales,

nusv'dIidosde Rota, más cómodo
y seguro el tránsito de las nume-
rosas personas con discapacidad
que se dirigen a la sede para par-
ticipar en,los diversostalleres yac-
tividades que en ella se desarro-

gital siendo el trámite gratuito.
SegÜn el responsable munici-

pal," el certificado digital nos per-
mite acreditar nuestra idenúdad

y finnar la documentación nece-
saria ante los mÚltiples trámites
que se pueden realizar por Inter-
net con la ventaja de no tener que
personarse en el lugar" ,

El Departamento de Calidad y
Planificación ha estado implica-
do en la realización de lasgestio-
nes necesarias para faciJitardicho
certificado desde la OAC, y con-
tinuar asímcjorando los servicios
que el Consistorio presta a la ciu-
dadanía intentando que la rela.

llan durante todo el año,

El delegado de Servicios Mu~
nicipales se refirió a la línea de
actuación que viene desarro-
llando el equipo de Gobierno
a la hora de hacer de la locali-

dad una ciudad para todos, ac-
tuando a través de un ambi-

cioso plan de accesibilidad no
sólo en las nuevas construccio-
nes, En referencia a las nuevas

obras que se ejecutan en la ciu-
dad,jesús Corrales apuntó al
"especial cuidado que tenemos
en que se cumpla de fonna es-
tricta el plan. Además subrayó
el esfuerzo municipal llevado
a cabo para la eliminación de
baneras arquitectónicas en <lis-
tintas zonas de la localidad, un
proyecto en el que se ha esta-
do trabajando con la ONCE y
el Inserso. Con todo, el dele-
gado de Servicios Municipales
también indicó que al margen
de los planes y trabajos pro-
gramados que se vienen ejecu-
tando, el Ayuntamiento conti-
nÚa tIabajando en la elimina-
ciÓn de barreras en los casos en

los que se detectan, ose recibe,
como en este caso, una petición
por parte de los propios ciuda-
danos.

'"

,~...

ción con la AdministraciÓn sea

más fluida, fácil y cómoda.
El certificado digital es un ar-

chivo que se imtala en el ordena-
dor de quien k, solicita y que per-
mite realizar trárni tes de form" se-
gura con la Administración PÚ-
blica a través d." Intemel:, de for-
ma que puedo evitar desplaza-
mien tos y colas para por ejemplo
realizar solicitud,es de SeIVicias en

la Seguridad Social; exponer que..
jas y Sugerencias ante ia Admi-
nistración AutonÓmica; llevar a
cabo declaraciones)' trámites en
la Agencia Tributari.a; o pagar (a-
sas o multas.

~._--

BALAJIICE

Comercios,.
satis,i:echos
conel
n1lercadillo
de Navüdad

INFORMACiÓN
ROTA

La delegada de Comercio,An-
xiIi adora Delgado Campos, ha
realizado un balance satisfac-
torio del mercadillo de NavI.

dad, que celebró su scgund<l
edición coincidiendo con el
rmente de la COIIsútuÓón.

1a delegada ha hecho lIna
valoración muy positiya te-
niendo en cuenu\ el alto nivel

de participación y la gran
afluencia de pú blico que se ha
desplazado hasta la Plaza Bar-
tolomé l'érez para disfrutar de
este mercadillo, quc según ex-
presaron los comercios parti-
cipantes en la rcnniónl11ante.
nida hace unos dias con Cc,-

mercio, ha arrojado nn balan-
ce posiúvo par" estas firmas.

La responsable de Comel-
cioagradeciÓ la colaboracion,
empeño y trahajo rlem ostIado
por las empresas que han par.
ticipado en eslt. mercadjIJo e
insistió en la dobie fllnci6n de

la iniciativa con la que se pre.
tende recuperar tradiciones y
potenciarydar a conocer a em-
pre.;as de la localidad.

Además manifestó la inten-
ción dcl Ayuntamiento de e',.
tudiar dar mayor cabida a le.S
empresas, de manera que en
próximas ediciones se pued<t
ampliar el número de particI'
pantes, y aumentar el espacio
si fuese necesario, Para con-
cluir hizo hincapié en la bue.
na aceptaciÓn del programa
de actividades diseñado para
aquellos días.

- ~ ~- --------

NAVIDAD En la Panoquia de la O

Granéxito delOrfeón
VirgendelaEscah~ra
INFORMACiÓN
ROTA
Con la nave Central de la Parro-
quia de Nuestra Señora de la O
prácticamente llena de público,
el Orfeón Virgen de la Escalera
perteneciente a la Fundación Al-
caIde Zoilo Ruiz-Mateos,vol"iÓa
dar un nuevo concierto hajo la
dirección de S,everiano Alonso
Álvarez,

Doce contraltos, ocho sopra..
nos, ocho tenore" ynueve b,~os,
interpretaron catorce piezas 1'0-
lifónicas de villancicos, dÍ\'Ídido
en tres panes, una primera, bajo
el título: La Navidad en la Polifo-
nía Clásica, lo componía dife-
rentes canciones navideñas que
se han hecho populares a lo lar-
go del tiempo,

La segunda parte del con-
cierto bautizada con el nombre
de: La Navidad en el m.undo, re-
cogió también temas conocidos.
La tercera escena estuvo dedica-

da a, La Navida.tl en rospaira, don-
de el orfeón cantó, villancicos de
Cataluña, con el tradicional, El
noi tk la Mare, de Ernest Cervera.
A continuación, le corre:;pondiÓ
den tro del programa, a un pre.
cioso villancico vasco de G. Olai-

zola, titulado AU7tXOPollt/), que
f11emagistralmente interpreu\da
por la coral, donde una de las so-
listas, Amparo Landa, supo pnr
fundizar en el sentimiento que
el autor tiene escondido en la par-
titura, resolviendo con total be-
lleza el villancico

Las tres últimas interpretacio.
nes fileron obras clásicas anda

luzas, como: En Be/in tocan a fue
go, del puertorrealeño, Pedro ea
llealt", CampanaJsOMecampanas,
de A. Pérez Moya, y Las campanas
de la mezquita, de Ramón Medina

Ante el calor del público, el or-
feón -fuera de la prog-ramación-
interpretó, La frrirntra Navidad
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ElAyuntal1rdentoconstruiráun pistade
educaciónvialparalosniñosroteñols
Las instalaciones se edificarán en una parcela municipal frente al Parque Laguna
del Moral y cuentan con un presupuesto superior a los roo.ooo euros

p, ALÍlEZ ROT A
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La localidad comará en breve con
"nó pista de educación vial per-
fectamente Equipada en 1" qu"
niJ:os y jóvenes podrán realizar
la, prácticas de la formación vial
que imparte la policia local.

El delEgado de Trafico, Jesús
Corrales, jLllitOcon la delegada de
Educación Maria del Carmen
Caynez, fueron los enc.3rgados de
da;- a conocer los pormenores de
este proyecto que el AYLllitamiento
ejeota frente al Parque Laguna
del Moral, a la espalda de la urba-
nización Principes de España.

Según indicó .Jesús Corrales, la
futura pisto, ubicada en una par-
cela municipal de equtpamiento,
cuenta con un presupuesto de
ma'; 100.000euros. "Una cantidad
Que financiara integramente el
Consistorio roteño». aclaró el edH.

En la citada pista se podrán
encontrar la gran mayoria de los
supuestos de tráfico, a nivel de
rotondas, señales de Stop, semá.
foros, arcenes, pasos de peatones,
de manera que los niños y jóve.
nes puedan aprender a desenvol.
verse en "stas caso". Para ello, esta
instalaciÓn conlará con un amplio
dispositivo de señalización tante-
horizontal como vertical.

«Estas instalaciones vienm a
mejorar la oferta educativa muni-
c;pal en lo que a educación vial se
refiere, ya que la formaciÓn teó.
rica que hasta cl momento se desa-
rroUa en los centros educativos
dirigida a los alumnos de Prima.
ria, se podran completar a partir

-_o ---------
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Jesús Corralesy MaríadelCarmenLaynezfueronlosencargadosde presentarelproyecto/p.ALÁ'"

de febrero con clases prácticas»,
anunció Corrales.

20 aiio~ de espera
Por su parte, la delegada de Edu.
cación recordÓ que esta iniciati-
va es UIiproyectoen el que el equi-
po de Gobierno lleva trabajando
desde hace tres años, "y que tal y
como los técnicos de Educación
Vial de 12Policia Local hicieron
llegar a los responsables munici.
pales, supone una de las mayores
preocupactones de estos agentes

Entregadoslospr'emios
delConcursude belenes
y dioraunasde Fñestas---------..----

LA voz ROH-----
El sdón capitular del Palacio
Mun,cipal Castillo de Luna aco.
giÓ el acto de entrega de los pre.
'TÚnsc'Jncedidos en los concursos
de belenes y por segundo año de
dioramas. que la DelegaciÓn de
F"'Eta:; organ izó con motivo de la
!,-'Oi'idc,.j

-~si. "C1el Concurso de Belenes
Familiares, que este año cumple
s'.'. décimonovena edición, el pri.
mer premio fue para el belén ins.
talado por José Pavón González.
que también se Levó el premio
especial al Motivo Roteño; mien-
tra2 que el segundo premio fu.,
para la instalación rea]izada por
M'gue1 Moreno Ruda.

En la serciÓn de Belenes de
Entidades, qm' alcanzaba este a¡io
la ediciÓn número decimosexta,
Bi primer premio se otorgó final.
mente al belén instalado por la

Hermandad de Nuestro Padre
.Jesús Nazareno; mientras que el
premio especial al Motivo Roteño
fuepara el Belén del bar Resi-
dencia de Anciano,,; quedando
desierto el segLrndo premio en esta
categoria.

En cuanto al concurso de Bele-
n.es en Escaparate, el primer pre.
mio de este certamen en su deci-
mocuarta edición fue para el
Nacimiento instalado por Reta.
ma Sports; el segundo para Per.
fumeria Lauea, y el premio al
motivo roteño recayó en el Estan.
co Lobato.

Continuando con la convocato.
ria de Dioramas que la Delegación
de Fiestas incorporaba por pri.
mera VE>Zla pasada Navidad, el
cTurado decidió otorgar el primer
premio de Dioramas Familiares
a Manuel Mateos Garcia, y el
segLrndo a Juan Francisco Azogue
80yano, quedando desierto elpre.

que llevan mas de 20 años espe-
rando la creación de pistas que
posibiliten este tipo de prácticas».

En este sentido, Maria del Cal'.
men Laynez quiso aclarar que
estas instalaciones se pondrán a
disposición de los centros educa.
tivos, así como a los padres, aso.
ciaciones juveniles y Apas para
que puedan colaborar en la for.
mación de los niños.

Para la delegada de Educación,
las prácticas en estas pistas jun.
to con la educación teórica, con-

tribu irá a que los niños tomen
conciencia de las normas de trá.
fico, y sean "ciudadanos respon-
sables y respetuosos en la via
pÚblica».

En esta misma linea, la dele.
gada anunció que en el segundo
trimestre la Delegación munici-
pal de Educación tienE>previsto
realizar en colalJoraeión con la
policia local un proyecto de .;on
cienciación en los centros "d lca-
tivos de la localidad sobre el uso
del casco.

~...
Eva Corrales posa junto a dos de los ganadores, / LA voz

(~
¡~

mio dedicado al motivo roteño.
El Diorama presentado por 12

Asociación Cultural Cofrade Aza
har dERota bajo el titulo Nativi-
dad se llevó el segundo premio
de la convocatoria de Dioramas

en Entidades, así como el premio
especial al Motivo Roteño, que
también fue a parar al diorama
Los Reyes Magos siguen la Estre-
lla montado por la citada aso.

ciación

El primer premio del concurso
de Dioramas de Entidades quedó
desierto. al igual que el primer
premio y el premio espec;,d Moti-
vo Roteño de Dioramas en Esca.
parates. No obstante, en esta últi.
m, modaEdad, el Jur"dv ,i coin.
cidió en otorgar el segundo
premio al diorama instalado por
Pinturas Hecnanos Grande.

Dom,ngo3'/12/2006! La V.,

SANLÚCAR

Abierto el plazo
hastael31 de
eneroIpara
solicitarilyudas
aloscomercios
----

LA voz SANLÚCAR

El delegado de Fomento, ~lar
';0 Antonio Caballero, infol'
mó de la apertura e", dE1 pl"
zo de solicitud de ,-yudas "
subvencIOnes d¡rlgidos " la"
empresas y comereios A'
desde, el dia 1 y hasta el Sl j,.
enero, se abre la oonvucatoria
para ,olicltar varias "yudas
y sub'Jenciones dirigidas a la,
empres.1S.

Se trata de ayudas pan, la
modern ización de pyrn os
comerciales e m,plantaclón .le
Sistemas de Calidad. Los ber,..
Ikiarios serán los comercial!
tes y los conceptos subvencil
nables con la adecuación "e
establecimientos, compra "8
equipo, informáticos, compra
de maquillarias, implantaclén
de sislemas de calidad.. La
cuantia de la ayuda asciende
hasta el ,.0 por ci''11to de la
inversión Por otro l.do se pue
den solicitar también ayudas
para la modernización y
fomento de la Artesania Anda.
luza. En este caso, los benefi..
ciarios son las empresas arte.
sanas, asodaciones de artesa.
nos, federaciones y
confederacio!'es artesanale;
Los conceptos subvenciona.
bles con la adquisición de
maquinarías, implantaciór de
s lstemas de calidad, cartele.
ría, participación en ferias,
inversión en formación,.
También en esta modal1darl,
la cuan tia de la ayuda es d.e
hasta un 50 por ciento '>TI!'1
caso d" "mpres<,. artesanas y
hasta un 60 en el caso de aso.
ciaciones de artesanos, fede.
raciones y confederaciones
artesanales.

En tercer lugar ,e pueden
solicitar ayudas en mat"rie. de
Promoción ComerciaL Los
beneficiarios 8e,-an las pymes
productoras y asociacion."
empresariales de un sect;r
productivo. Los conceptos sub.
vencicnables son la partin
pación en ferias, acciones pro.
mocionales en puntos de ve n
ta, catálogos, paginas web.
diseño de logotipos y envaSEs,
implantación de sistemas de
calidad,... y 1" cuantia de la
ayuda, de ha,;ta un ,.o por cien.
to en el caso de pymes pro.
ductoras y un 60 en el caso Ge
asociacIOnes.

El delegado anunció que
desde la Oficina de Fomento
Económico, se informara a
todos los ioteresados sobre lo,
detalles de cada una de est:.,
ayudas, asi como la tramit.,
ción y solicitud de las sub.
venc:.ones La oficina cuenta
con área de asistencia técnica
a la empresa, que se encuen.
tra a la entera disposición de
los emprendedores y d.e]
empresar;ado sanluque¡'"
para el asesoramiento en cual
qUler materia empre-!'«nal. a;1
corao l~ t.amitación de di
tintas subvenciOnes.


